

**COMITÉ DES JEUNES AU TRAVAIL
RAPPORT AU CONSEIL QUÉBÉCOIS
NOVEMBRE 2018 – FAIRMONT LE CHÂTEAU FRONTENAC**

Conseillers, confrères,

Une seule rencontre du Comité des jeunes a été tenue depuis le dernier Conseil québécois; les membres se sont réunis le 16 juin 2018 à Drummondville. La prochaine rencontre se tiendra le 1^{er} décembre 2018 à la section locale 698 d'Unifor à Boisbriand.

RENCONTRE DES COMITÉS DES JEUNES DE LA FTQ, CSN ET CSQ (25 mai 2018)

Discussion sur différents sujets concernant les réalités des jeunes en milieu de travail et sur les possibilités de s'allier lors de différents conflits de travail ou causes communes.

- Adoption d'une initiative de création d'une vidéo pour inciter les jeunes à aller voter aux élections le 1^{er} octobre 2018 (page Facebook FTQ).

CAMP DES JEUNES DE LA FTQ (19 au 21 septembre 2018) STATION DUCHESNAY

Le 16^e camp des jeunes a été un franc succès. Le Comité se donne comme mission de toujours avoir une majorité de jeunes qui font le camp pour une première fois. Mission accomplie : environ 75 % de nouveaux membres affiliés y ont participé.

**CONFÉRENCE DES JEUNES UNIFOR-QUÉBEC (21 au 24 octobre 2018)
MONTEBELLO**

Belle participation des sections locales. Plusieurs sujets pertinents tels que l'arbitrage, le recrutement, la cyberdépendance, les luttes citoyennes et syndicales, la mobilisation, la surdité professionnelle et la légalisation de la marijuana.

PROJET INITIATIVE DE PARTICIPATION AU CONSEIL QUÉBÉCOIS

Le Comité des jeunes encourage fortement les sections locales à inscrire leur relève pour ainsi donner la chance à une ou un jeune de participer au Conseil québécois.

FORMATION DE NOUVEAUX COMITÉS DES JEUNES

Le Comité des jeunes du Conseil québécois travaille activement à former de nouveaux comités des jeunes et se donne comme mission d'en faire une priorité. Quelques nouveaux comités ont ainsi été créés.

PROPOSITION

Le Comité a voté une proposition pour que tous les fonds amassés par les jeunes d'ici l'été prochain soient dirigés vers la Fondation Yves Poulin dans le but de permettre à quelques familles défavorisées de profiter d'une fin de semaine à la base de plein air de Ste-Émélie-de-l'Énergie.

Solidairement,

Patrick Dubé, président

Comité des jeunes au travail du Conseil québécois Unifor